
NEUER UMSATZREKORD IM BAU GEWERBE

Die **WOLFF & MÜLLER HOLDING GMBH & CO. KG** hat im Geschäftsjahr 2022 1,074 Milliarden Euro umgesetzt. Nach 2020 und 2021 (jeweils 930 Millionen) ist das ein neuer Höchstwert. Der Hoch- und Industriebau konnte sich um 18 Prozent auf 440 Millionen Euro und der Tief- und Straßenbau sogar um 20 Prozent auf 240 Millionen Euro steigern. Aufgrund von Baustellenverschiebungen ging die Leistung

im Ingenieurbau um zehn Prozent auf 33 Millionen Euro zurück. Jedes Geschäftsfeld ist gegenüber 2021 deutlich gewachsen - der Bau um rund 15, die Baustoffe um 19 und die Dienstleistungen um sechs Prozent. Auch personell hat sich das Familienunternehmen verstärkt und konnte statistisch gesehen fast jeden Tag einen neuen Mitarbeiter begrüßen, sodass zum Jahreswechsel bundesweit 2.140

Menschen an 25 Standorten beschäftigt waren. Besonders gefreut haben sich die Stuttgarter über Auszeichnungen wie den „Umweltpreis für Unternehmen“ des Landes, den Sonderpreis Innovation beim Deutschen Baupreis oder den „Best Managed Company Award“, den sie zum dritten Mal in Folge erhielt. 2023 steht nun im Zeichen einer Nachhaltigkeitsoffensive.